



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Briseida michel caballero corzo

Nombre del tema: El desarrollo social de los jóvenes y Relaciones familiares en la adolescencia

Parcial: 1er parcial

Nombre de la Materia: Adolescencia

Nombre del profesor: Paola Jacqueline Albarrán Santos

Nombre de la licenciatura: Psicología

Cuatrimestre: 5to cuatrimestre

DESARROLLO SOCIAL EN LA ADOLESCENCIA

EL DESARROLLO SOCIAL DE LOS JÓVENES

Es considerado un agente de cambios social porque es característico de la juventud el no permanecer pasivo ante los sucesos a su alrededor.

La socialización o el desarrollo social solo es posible a través de la perfecta interacción de 3 factores:

1.- Desarrolla interés por las relaciones sociales.

Como permanece cada vez más tiempo fuera de su hogar tiene la oportunidad de establecer relaciones sociales con mayor número de personas y amplía su círculo social.

2.- Desarrolla interés por su medio.

Toda vez que desarrolla una cierta sensibilidad hacia los problemas sociales que le rodean y que afectan a su comunidad, empieza a emitir sus opiniones respecto a la situación económica, política, religiosa o social de su comunidad.

3.- Desarrolla interés por los demás.

El adolescente desarrolla sentimientos de solidaridad, empatía y altruismo. Una de las características del desenvolvimiento social de los jóvenes es precisamente la preocupación por las necesidades de los demás.

RELACIONES FAMILIARES EN LA ADOLESCENCIA: VÍNCULOS AFECTIVOS, ESTILOS EDUCATIVOS Y AUTONOMÍA

La teoría del apego ha permitido explicar el desarrollo, la mantención y disolución de las relaciones cercanas, a la vez que ha ofrecido una perspectiva sobre el desarrollo de la personalidad, la regulación emocional y la psicopatología.

La adolescencia es un período de cambios dramáticos en las relaciones de apego.

La maduración neurológica que sucede durante la adolescencia crea una primera oportunidad para que las personas consideren el cambio, independientemente de sus padres, y de la herencia que tomaron de sus familias de origen.

El apego se refiere solamente a las estrategias protectoras del sí mismo que el niño usa con sus padres, cuando se siente incómodo o amenazado.

Durante la adolescencia, las relaciones con los mejores amigos se transforman de tres maneras:

1.- Los mejores amigos se convierten en figuras del sexo opuesto, compañeros románticos con los cuales los adolescentes experimentan deseo sexual.

2.- Las relaciones románticas cumplen varias funciones psicológicas, emocionales y sociales.

3.- Las relaciones románticas entre adolescentes se vuelven progresivamente más recíprocas, a medida que cada compañero reconoce su importancia para el otro y acepta la responsabilidad de cuidarlo.